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ATTENTION! THE NEXT MENTORSHIP PROGRAM WEBINAR IS ON
SEPTEMBER 18TH!

In addition to your monthly group meetings with your mentor, CIPMM invites you to attend
monthly webinars on a variety of topics. Make sure to join us for the next webinar on

September 18th from 12:00 pm to 1:00 pm EST!

Prior Registration is required to attend this webinar.

Link: https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_UZCGp0iTR_6C3FGjc6R4ww

Topic: Pride in the Federal Public Service
Explore the significance of Pride in the context of the federal public service and learn how the
Public Service Pride Network is contributing to an inclusive workplace for 2SLGBTQIA+
employees.

Speaker: Jason Bett, Public Service Pride Champion and Visiting Senior Advisor for
2SLGBTQIA+ Inclusion at the Canada School of Public Service
Jason Bett is an experience public servant, community builder, and communicator. With a
career spanning over twenty years, he has held leadership positions in the Federal Public
Service, advising various ministers and working in federal organizations such as Innovation
Science and Economic Development Canada (ISED), Industry Canada, Treasury Board
Secretariat and the Canadian Food Inspection Agency. Recently, he was the Executive
Director in the Digital Talent and Leadership Sector within the Office of Canada’s Chief
Information Officer. Prior to that, he served as Director General at ISED. Jason is a dedicated
champion for a safe and inclusive Federal Public Service, leading the Public Service Pride
Network since its inception in 2018. Jason holds a political science degree from the University
of Ottawa and was honored with an APEX Award of Excellence in 2020.

Jason is currently Visiting Senior Advisor at the Canada School of Public Service, focusing on
2SLGBTQIA+ Inclusion, while also continuing to champion the Public Service Pride Network.

The Recording for Mentorship Webinar #1: Government of Canada –
Ensuring Ethical Procurement, April 11, 2023 is now Available!

Watch the Recording

The Recording for Mentorship Webinar #2: Innovative Approaches to

https://cipmm-icagm.ca/outreach-and-advocacy/ezines-and-communications/
https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_UZCGp0iTR_6C3FGjc6R4ww
https://www.youtube.com/watch?v=Ky_aufVWjzI&feature=youtu.be


Indigenous Procurement, May 9, 2023 is now Available!

Watch the Recording

The Recording for Mentorship Webinar #3: Government Procurement Obligations of
Canada’s Trade Agreements, June 13, 2023 is now Available!

Watch the Recording

The Recording for Mentorship Webinar #4: Accessible Procurement
Awareness Session, July 11, 2023 is now Available!

Watch the Recording

The Recording for Mentorship Webinar #5: Green Procurement Programs in
PSPC, August 8, 2023 is now Available!

Watch the Recording

The webinars are taking place on Zoom. If you have trouble accessing the platform through
your work email or device, please use your personal email or device. If you are unable to
attend, please check back in the Mentorship area under the "Recordings" tab to watch all
missed events on-demand.

Username: CIPMMmentee
Password: Class2023

Please note that access to the Mentorship area is restricted to the 2023 CIPMM mentees
only, and the login details should not be shared.

 
Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

ATTENTION! LE PROCHAIN WEBINAIRE DU PROGRAMME DE MENTORAT
LE EST LE 18 SEPTEMBRE 2023 !
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https://youtu.be/Smf2gmwIIbI
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En plus de vos rencontres de groupe mensuelles avec votre mentor, l'ICAGM vous invite à
assister à des webinaires mensuels sur une variété de sujets. Assurez-vous de nous rejoindre

pour la prochaine session le 18 septembre de 12h00 à 13h00 HNE!

Une inscription préalable est requise pour assister à ce webinaire.

Lien: https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_UZCGp0iTR_6C3FGjc6R4ww

Sujet: la fierté à la fonction publique fédérale
Explorez l'importance de la fierté dans le contexte de la fonction publique fédérale et
découvrez comment le Réseau de la fierté dans la fonction publique contribue à un milieu de
travail inclusif pour les employés 2SLGBTQIA+.

Présentateur: Jason Bett, Champion de la Fierté à la fonction publique et conseiller
principal invité pour l'inclusion 2ELGBTQIA+ à l'École de la fonction publique du
Canada.
Jason Bett est un fonctionnaire expérimenté, un bâtisseur de communautés et un
communicateur. Au cours de sa carrière de plus de vingt ans, il a occupé des postes de
direction dans la fonction publique fédérale, conseillant divers ministres et travaillant dans
des organisations fédérales telles qu’Innovation, science et développement économique
Canada (ISED), Industrie Canada, le Secrétariat du Conseil du Trésor et l'Agence
canadienne d'inspection des aliments. Récemment, il a été directeur exécutif du secteur des
talents et du leadership numériques au sein du Bureau de la dirigeante principale de
l'information du Canada. Auparavant, il était directeur général à ISDE. Jason est un champion
dévoué pour une fonction publique fédérale sûre et inclusive, dirigeant le Réseau de la Fierté
à la fonction publique depuis sa création en 2018. Jason est titulaire d'un diplôme en
sciences politiques de l'Université d'Ottawa et a reçu un prix d'excellence de l'APEX en 2020.
 
Jason est présentement le rôle de conseiller principal invité en matière d’inclusion des
communautés 2ELGBTQIA à l'École de la fonction publique du Canada, tout en continuant à
diriger le Réseau de la Fierté à la fonction publique.

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #1 : Gouvernement du
Canada - Assurer un approvisionnement éthique, 11 avril 2023 est

maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement 

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #2 : Approches Innovatives
en approvisionnement autochtone, 9 mai 2023 est maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement 

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #3 : Obligations en matière
de marchés publics découlant des accords commerciaux du Canada, 13 juin

2023 est maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #4 : Séance de

https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_UZCGp0iTR_6C3FGjc6R4ww
https://www.youtube.com/watch?v=Ky_aufVWjzI&feature=youtu.be
https://youtu.be/ne9JOOz6Yco
https://youtu.be/Smf2gmwIIbI


sensibilisation à l’approvisionnement accessible, 11 juillet 2023 est
maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #5 : Programmes
d’approvisionnement écologique de SPAC, 8 août 2023 est maintenant

disponible !

Regarder l'enregistrement

Les webinaires se déroulent sur Zoom. Si vous rencontrez des difficultés pour accéder à la
plateforme via votre adresse e-mail ou votre appareil professionnel, veuillez utiliser votre
adresse e-mail ou votre appareil personnel. Si vous ne pouvez pas y assister, veuillez revenir
d a n s la zone de mentorat sous l'onglet "Enregistrements" pour regarder tous les
événements manqués à la demande.

Nom d'utilisateur: CIPMMmentee
Mot de passe: Class2023

Veuillez noter que l'accès à cette zone sécurisée  est limité aux mentorés ICAGM 2023
uniquement et que les informations de connexion ne doivent pas être partagées.

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM  si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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